



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe



Stauenswert!

Bürgermeister-Selfie als Anzeige

Passend zu Ostern ist ein lang gehegter Wunsch der Löschgruppe Lüdenhausen wahr geworden: Die Gemeinde Kalletal hat ein Nachbargrundstück der Feuerwache erworben, damit die Ein- und Ausfahrt bei Einsätzen zukünftig erleichtert wird. Super, das ist natürlich eine Pressemitteilung wert. Die Lippische Landes-Zeitung (LZ) veröffentlichte dazu am 2. April 2022 ein Bild mit dem Vermerk „Foto: Mario Hecker“, das die beiden Ratsherren Mühlenmeier und Hartwig zeigt, die sich maßgeblich für den Erwerb des Grundstückes eingesetzt haben.

Ein gekürzter Text und dann haben die bei der LZ tatsächlich noch die Frechheit besessen aus dem Selfie des Bürgermeisters (BM) mit Mühlenmeier und Hartwig den Kopf des BMs rauszuschneiden... Also, so geht das beim besten Willen nicht! Doch wie Abhilfe schaffen? Da hilft nur eines, damit die Super Mario-Welt wieder passt: Eine Woche später (09.04.22) veröffentlicht der Nordlippische Anzeiger auf Seite 6 eine **halbseitige Anzeige** „Zuhause in Lüdenhausen“. Hier dürfen alle das Original-**Selfie** des Kalletaler BMs bewundern und natürlich einen längeren Text, in dem viel von „Gemeinsamkeiten“ und „unisono“ der drei Abgebildeten die Rede ist. Warum bedarf ein Grundstückserwerb, der scheinbar so sinnvoll für die Arbeit der Wehr ist, der Initiative der Ratsherren? Hätte da die Verwaltung nicht von sich aus aktiv werden müssen? Vielleicht war der BM gar nicht so beteiligt wie er nun optisch allen weismachen will? *Unverkehrt.de* weiß es nicht, Zweifel sind aber durchaus angebracht.

Anzeigenblätter wie der „Nordlipper“ leben naturgemäß von Anzeigen. Ein BM zeigt „Profil“ (oder eher doch nicht?) auf Kosten der SteuerzahlerInnen...

Stauenswert!

(ED19042022)